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j NA 
Excelentíssimo Senhor 

Edson Agostinho de Castro Carneiro 

Presidente da Câmara Municipal de Mariana EM Z.Z, /Qíl,ãá'_ / 3: 08 

Prezado Senhor: g 

EDA — EAITIADE 
FTAc 

O Vereador que esta subscreve requer que, após tramitação regimental, seja 

encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicação: QUE O 

EXECUTIVO REALIZE CRIAÇÃO DE UMA LINHA MUNICIPAL DE ÔNIBUS, 

QUE SEJA EXCLUSIVAMENTE VOLTADA A ATENDER OS ALUNOS DE 

ESCOLAS ESTADUAIS NO MUNICÍPIO DE MARIANA. 

Mariana, 22 de maio de 2024. 

Justificativa: A indicação se faz pertinente uma vez que a população 
marianense vem sofrendo com a superlotação dos ônibus em todas as linhas 
dentro do município e o alto fluxo de estudantes das redes estadual e municipal 
de ensino, acarreta em um maior número de pessoas nos coletivos em horários 
de entrada e saída de estudantes nas unidades de ensino. Visando mais 
segurança e comodidade tanto para a população em geral quanto para os 
estudantes, essa indicação se faz urgente e necessária. 

Tal indicação valida o sistema de garantia de direitos dos cidadãos. 

Contando com o apoio dos nobres pares e atendimento por parte dos órgãos 
responsáveis antecipamos agradecimentos. 

Saudações Legistativas. 

TManoel Douglas Soares Oliveira 
Vereador 

A 
Í MUNICIPAL DE MARIAN 

CAMA?/ÃDO POR UNANIMIDADE 
/oD6 / a26 

—  Secretário Presidente


